



Diputados actuarán ante amenaza del maíz transgénico contra biodiversidad y salud: Monreal



La Cámara de Diputados actuará para prohibir la siembra y el cultivo de maíz transgénico ante la amenaza que éste representa para la biodiversidad de México y la salud de su población, advirtió **Ricardo Monreal**, líder de la mayoría parlamentaria de Morena en el Palacio de San Lázaro.

El legislador defendió así el derecho de los mexicanos a tomar decisiones soberanas en materia de alimentación y agricultura, y subrayó que la prohibición del cultivo de maíz transgénico no solo es una medida para proteger nuestra biodiversidad y salud, sino también una forma de fortalecer la producción nacional de maíz, apoyar a los productores, promover su diversificación y reducir la dependencia de las importaciones.

En su artículo Frente al maíz transgénico, soberanía alimentaria y biodiversidad, publicado en sus redes sociales, Monreal puntualizó:

“En la Cámara de Diputados actuaremos en consecuencia por lo que toca a la legislación constitucional y secundaria. Debemos enfocarnos en la prohibición de la siembra y el cultivo de maíz transgénico, ante la amenaza que representa para la biodiversidad de nuestro país y la salud de nuestra población”.

Sostuvo que la defensa del maíz nativo se enmarca en la lucha por la preservación de la diversidad biológica y cultural de México frente a los modelos agroindustriales de producción masiva.



“En la Cámara de Diputados debemos asumir un papel proactivo en la defensa del maíz nativo y la promoción de una agricultura sustentable. Es necesario, entonces, impulsar una reforma legislativa que prohíba el cultivo de maíz transgénico en el país, y que al mismo tiempo fortalezca el apoyo a la producción nacional promoviendo su diversificación”, señaló.

Respaldó así el pronunciamiento de la presidenta Claudia Sheinbaum sobre el mandato constitucional de que el maíz blanco sembrado en México no sea transgénico, pues esa es la mejor defensa para la conservación de la biodiversidad y la salud.

En su mensaje en redes sociales, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados señaló que el maíz es identidad, historia y patrimonio de nuestra nación:

“Defenderemos la biodiversidad, la soberanía alimentaria y la salud de las y los mexicanos. ¡Sin maíz no hay país!”.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-actuaran-ante-amenaza-del-maiz-transgenico-monreal>